

COMUNICADO DE PRENSA

EDUCACIÓN PÚBLICA DE CALIDAD Y MÁS OPORTUNIDADES ACADÉMICAS PARA NIÑOS Y JÓVENES: PRIORIDADES EN NUEVO LEÓN

- Apoyaremos las iniciativas del Ejecutivo estatal que busquen elevar la calidad de vida de la población: Rubén González Cabrieles.

Boletín 115/2015

Monterrey, Nuevo León, 15 de septiembre de 2015 (Agencia ANA).- Elevar la calidad de la educación pública y que niños y jóvenes accedan a más y mejores oportunidades académicas, serán las prioridades de la representación de Nueva Alianza en la LXXIV legislatura del Congreso de Nuevo León.

Para el diputado local turquesa Rubén González Cabrieles, Nueva Alianza apoyará las iniciativas de gobierno impulsadas por el próximo Ejecutivo estatal siempre y cuando prioricen, mediante la educación, elevar la calidad de vida de los neoloneses.

Entrevistado por los medios de comunicación al concluir un evento partidista, González Cabrieles informó que el trabajo aliancista en la entidad será uno cercano a la ciudadanía, pero también crítico, constructivo y responsable. “Trabajaremos de forma permanente y constante para escuchar las demandas de la población y con base en ellas realizar iniciativas y puntos de acuerdo que tengan un carácter no sólo legislativo sino también social”, expresó.

Calificó como inconcebible que decenas de niños no puedan cursar la educación básica porque no cuentan con un acta de nacimiento que avale su nacionalidad mexicana y que exista un rezago de cerca de 8 mil trabajadores de la educación que no tienen acceso a garantías de seguridad laboral y atención médica.

“Esta situación, debe atenderse a la brevedad posible”, manifestó.

El diputado local, adelantó que su trabajo político y legislativo no se centrará en el distrito XXV de dónde proviene, sino que será uno que buscará pintar de turquesa todo el estado.

-oOo-